



Faberschloss

Der Bleistiftfabrikant Lothar von Faber und seine Frau Ottilie aus Stein errichteten das nach ihnen benannte Faberschloss in den Jahren 1883-1885 im Stil der Neurenaissance. Eigentlich wollte Lothar von Faber hier sein Alter genießen. Als jedoch sein einziger Sohn 1893 überraschend starb, kehrte er nach Stein zurück. Heute wird das Schloss als Senioren- und Pflegeheim genutzt.

Adresse:

90592 Schwarzenbruck,
Dürrenhembacher Str. 15

Weitere Infos:

www.schwarzenbruck.de
www.nuernberger-land.de

Kontakt:

Gemeinde Schwarzenbruck
Regensburger Straße 16
90592 Schwarzenbruck

Telefon: 09128 / 9911-0

E-Mail: gemeinde@schwarzenbruck.de



zukunftsregion
schwarzwaldplus